
EffisT
ATA 32/RO/2020

Aos ojto dias do mss de Julho do ano de dois mil e vinte,  as dez horas,  reuniram-se,

virtualmente,   atraves   do   aplicativo   Google   Meet.   com   amparo   legal   na   Portaria

21/AGERST/2020,  qu.e  disp6e  sabre  as  medidas  tempofarias  a  serem  adotadas  pela

AGERST,  para o enfrentamento da pandemia causada pelo CORONAVIRUS  (COVID-

19),  os  integrantes  do Conselho  Diretor da Agencia  Reguladora de  Serviaps  Ptiblicos

Delegados  do  Municl'pio  de Santa  Cruz do Sul,  os  Conselheiros Titulares Auro Jorge

Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristina  Lau,  Vice-presidente;  Ernani  Baier,  Conselheiro

Tesoureiro; Astor Grdner; Jos6 Luiz Juruena; o Conselheiro Suplente Geraldo Gottert; a

Fiscal  Claudiomiro de Oliveira Flores;  o Procurador Jefferson Zanette;  a Diretora-Geral  .

Mari'ndia Tassinari e a Secrefaria-Geral Maria da G.race  Freitas de Barros,  onde foram

tratados os  seguintes  assuntos:  foi  aprovada,  por  unanimidade,  a  Ata  31/RO/2020;  o

Fiscal  Claudiomiro  Flores  informou  que  foram  expedidas  vinte  e  quatro  notificae6es,

para a CORSAN, no mss de Junho; quanto a solicifagao, da CORSAN, de reconsideraeao
da   Resolugao  28/2020,   o  Conselheiro   Ernani   Baier,   Relator  do   Processo  2019/63,

pormenorizou seu Despacho enfatizando que solicitou Parecer ao Dr. Jefferson Zanette,
sabre a pedido de reconsideraeao; a Dr. Jefferson Zanette explanou seu Parecer; ap6s

considerac6es dos demais Conse]heiros, o Despacho do Conselheiro foi aprovado,  por

unanimidade; ficou decidido que o Offcio a ser enviado a CORSAN, a ser respondido em

dez dias, solicitando que a mesma evidencie, de forma clara e objetiva, que Resolugao

028/2020,  da AGERST,  contem  disposie6es inexequl'veis e  que afrontam  a legislagao

pertinente,   conforme   mengao   no   Oficio   0797/2020-GP,   prazo   de   dez   dias,   tefa

prorrogagao de  prazo de  dez dias,  se for requerido;  o  Conselheiro  Jos6  Luiz Juruena
apresentou  seus  Pareceres  T5cnicos,  referentes  ao  Processo  2020/41,  sobre  idade

media dos 6nibus e idade media da frota, os quais foram aprovados. por unanimidade;

tais pareceres serao apresentados em reuniao com a grupo de trabalho do transporte

coletivo urbano; em relagao aos dep6sitos da taxa de regulacao, a serem efetuados pe!o

Cons6rcio TCS  e que,  ate a  presente  data,  nao foram  depositados,  o  Conselheiro  Emani

Baier sugeriu  que  o  assunto  seja  pauta  da  pr6xima  reuniao  com  a  grupo  de trabalho  do

transporte  coletivo  urbano  com  a  que  o  Presidente  Aura  Jorge  Schilling  concordou;  0

Conselheiro  Emani  Baier apresentou  o  relat6rio  de  execugao  ongamenfaria,  da  AGERST,

relativo ao primeiro semestre de dois mil e vinte; foi aprovada, par unanimidade, contrataeao

de empresa para desinstalacao, da antiga sala e instalaeao de aparelho SPLIT, na atual sala



da AGERST;  o Presidents Auro Jorge Schilling solicfrou. ao Dr. Jefferson Zanette, a Parecer

sobre  as aquisie6es de  bens  e servieos]  pela  AGERST;  foi  aprovada,  por unanimidade,  a

minuta  de  ofieio  a   ser  enviado  a   SEMASS.  recomendando  utilizaeao  de  veieulos  na

fiscalizagao dos servieos regulados; a Dr. Jefferson Zanette analisafa a Temo de Cedencia,

da  SEMASS  a  AGERST,  do veiculo adquirido  com  recursos  da  Agencia  e  o  Conselheiro

Emani  Baier sugeriu  que  e§ta  quesfao  seja  discutida  durante  a  elaborae5o  do  Plano  de

Trabalho;  a Conselheiro  Emani  Baier]  compartilhou  a   LDO de   2021]  com  receita total  de

R$823.481,00, e prop6s   por aceitar a proposta do contador Daniel Nagel pois, por ocasiao

da  LOA,  a  mesma  podefa  ser alterada;  Desta forma  a  LDO  previamente  elaborada  pelo

Contador  Daniel  Nagel  foi  aprovada;  ficou  cancelada  a  reuniao,  com  a.SEMASS,  que

ocorreria no dia dez, uma que,  na mesma data e hora, have fa reuniao do FMGC e ap6s a

mesma,  sefao  tratados  os  assuntos  pertinentes  ao  grupo  de  trabalho,  entre  AGERST,

CORSAN  e  SEMASS;  foi  aprovada,  por unanimidade,  a aviso  aos  consumidores  sabre  o

desconto  na  tarifa  da  agua  nos  meses  de  Junho  a  Agosto,  a  ser  publicado  no  site  da

Agencia; ap6s discussao, foram aprovado§ os votos da Conselheira  Miriam  Lau,  referente
I

aos Processos 2020/14 e 2020/40; o Fiscal Claudiomfro Flores esta monitorando a assunto

referente a  Reserva  dos  Passaros;  o  Presidente Auro Jorge  Schilling  questionou  o  Fiscal

Claudiomiro  Flores  a  respeito sabre os  reservat6rios-pulm5o  e  sugeriu  que  o fiscal  do  CP

269, Guilherme Hoerh, face fiscalizacao e o Fiscal informou que irao, na sexta-feira, ao local.

Nada mais havendo a constar. eu Maria da Grace Freitas de Barros, Secretaria-Geral,

lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente.

nefuus
Maria da Graga Freitas de Barros

Secretaria-Geral


